



年二度の「文化講演会」に学ぶ

6月に、岩手日報社・(財)一橋文芸教育振興会主催による「2010 高校生のための文化講演会」を、歌人・小説家の東直子先生が来校され、開催。

また、11月には、マニラ育英会代表理事の村田知己先生による、本年度2度目のPTA他主催の「文化講演会」を実施。

ともに観点の違いはあれど、若き柔軟な感性に、大きな刺激を与える。



特進コース 早池峰登山にチャレンジ

8月、うだるような酷暑と厳しい受験戦争を勝ち抜くための強い肉体と精神力を養成するため、岩手の名峰早池峰登山に挑んだ。

途中から険しくなる登山道を、ともに励まし合い、落伍者なく全員登頂。

大学受験が団体戦であることを、改めて確認し合う。



戦没者追悼 平和祈念式典に参加

8月10日、花巻市では太平洋戦争で犠牲になられた方々へ、哀悼の意をささげるとともに平和への誓いを新たにするため、日居城野公園中央広場で「花巻市戦没者追悼・平和祈念式典」を行なった。

本校生徒も、平和への思いを込め、祈念の千羽鶴を手折ってモニュメントに献納し、尊い霊を慰め、不戦を誓う。



ソフトボール部 準Vに甘んじる

今シーズンのソフトボール部、不運にも、あと一本が出ず泣く。

4月の県高校女子選抜大会、先ずは第3位からスタート。しかし、高総体に爆発力を欠き、沈む。

その後の巻き返しを誓ったが、8月の県高校女子、10月の県高校新人選抜とも、息詰まる決勝戦タイプレーカーの末敗れる。後輩の巻き返しに期待!